

Trébeurden

« Les années folles », le temps... d'une semaine

La semaine de retour dans le passé - périodes Années folles et Belle Époque - s'est terminée de belle manière hier à Trébeurden. Même si samedi, la fête a été en partie annulée pour cause de météo, dimanche les participants ont remis cela. Les couples finalistes des 5 communes participantes ont tout d'abord défilé de l'office de tourisme au site du Castel en fin de matinée.

Rivalisant d'élégance, et maintes fois photographiés par les passants, ils représentent Perros, Plestin, Trécastel, Louannec, Trébeurden. Et même Villanuova puisque la ville jumelle de Trébeurden a participé. « Le maire Ermanno et son épouse Nadia sont sélectionnés », remarque Jean-Charles Jubault, président de l'association « Trébeurden années folles ».

Finale des couples costumés

Avant de se démenager au fest-deiz, les Trébeurdenais vont jeter un œil à l'exposition de l'association « Vieilles canailles » dont la centaine d'adhérents fabriquent, de leurs propres mains, des vieilles à roue, harpes, accordéons. « En gros, ils passent 3 ans sur leur instrument, à raison d'une fois par semaine. Chacun personnalise comme il veut », montre Philippe Midon prof de lutherie. Un mordu de rapace s'est ainsi conçu une vieille à tête d'aigle et dont certains motifs, « en lamelles de boules bretonnes et de cornes de vache », rappellent la forme des plumes.



En fin de matinée, les costumés sont descendus du centre à la place du Castel.

Le reste de l'après-midi a été rythmé par les jeux d'époque, la guinguette pour enfants, et la finale des couples, tous passionnés. « Certains ont réalisé leurs costumes eux-mêmes. Beaucoup de ceux en « Belle Époque » ont toutefois été prêtés par notre troupe de théâtre du Chat botté », explique Annick Martin. « Il faut dire qu'on a

beaucoup joué Feydeau alors on a du stock. » Le jury a rendu son verdict vers 18 h : dans la catégorie « Belle époque », 1^{ers}, Ermanno et Nadia Comincioli (Italie), 2^{es} Jean-Claude et Michèle Le Berre (Plestin) ; en « Année folle », 1^{ers}, Richard et Nicole Cadiou (Villiers-sur-Orge, en vacances à Trébeurden), 2^{es} Vincent Glaziou et Yvonne Beolet, frère

et sœur de Trébeurden.

Au vu de la fréquentation « en hausse », les bénévoles pouvaient être fiers de leur coup hier soir, d'autant plus que durant la semaine, la douzaine de circuits guidés et les soirées cabaret ont attiré du monde. La prochaine fois, faudra juste interdire la pluie le samedi. Pour que Belle époque rime avec belle saison.



Les couples vainqueurs « Belle Époque » et « Années folles ».



Philippe Midon, de l'association les « Vieilles canailles » explique le fonctionnement des vieilles à roue.